

## **Reparten 2.000 cestas de Navidad por un euro a parados mayores sin prestación**

10/12/2010 EFE

Una cooperativa agrícola granadina dedicada principalmente a la manipulación y conserva del espárrago fresco y conservas vegetales repartirá esta Navidad 2.000 cestas con alimentos y dulces a parados de más de 52 años que no reciban ningún tipo de prestación por tan sólo un euro.

Esta iniciativa, que se lleva a cabo por segundo año consecutivo, pretende "endulzar" las próximas fiestas a personas en desempleo que, por su edad, tienen más dificultades para incorporarse al mercado de trabajo, según ha explicado a Efe Nicolás Chica, gerente de Agroláchar.

"Queremos dar un toque de felicidad a esos parados, de más de 52 años, cuya situación de paro es más alarmante", ha explicado el responsable de esta cooperativa, que el año pasado ya tuvo una gran demanda de cestas que repartieron a parados sin distinción de edad.

Los lotes de productos, que incluyen conservas, vinos, turrón, mantecados y otros productos navideños, podrán obtenerse en las instalaciones de Agroláchar hasta el próximo 25 de diciembre.

Para ello, únicamente es necesario tener más de 52 años y acreditar la situación de desempleo a través de la tarjeta de demanda de empleo y un certificado del Servicio de Empleo que indique que no se es receptor de ningún tipo de prestación.

La cesta tiene un coste "simbólico" de un euro, cuantía que a su vez será destinada a los damnificados del seísmo de la ciudad peruana de Ica, devastada por un terremoto de 7,9 grados en la escala Richter del pasado 15 de agosto de 2007.

"Especialmente en estas fechas hay que estar al lado de los más necesitados", ha explicado Chica, quien además es secretario provincial de la Unión de Pequeños Agricultores (UPA).